



**L'artiste camerounaise dont les prestations sont interdites au sein de la diaspora pour son soutien à Paul BIYA pendant la présidentielle a pris dans une vidéo ce 09 novembre, un engagement solennel devant ses fans, de ne plus s'afficher quand il s'agit d'un évènement politique.**

*" J'ai pris le temps d'écouter, et de comprendre. Je me suis mise sur la peau d'un fan. .. A travers vos plaintes, j'ai pu comprendre et retenir que dorénavant je dois plus m'afficher quand il s'agit d'un problème politique ", dit l'artiste Bikutsi qui ajoute qu'elle a compris que beaucoup étaient en colère contre elle.*

*" Je suis une artiste apolitique et mon travail c'est de chanter. J'ai toujours été où on m'appelle, sans arrière-pensée, sans inciter quelqu'un à faire le choix qu'il ne veut pas... J'ai fait ce spectacle pare que le but était le vivre ensemble parce que les dix régions étaient représentées... ", confie-elle avant de terminer en ces termes : " Je m'engage solennellement à ne plus me présenter dans les évènement à caractère politique "*

Le mea-culpa de " La Go galaxy " intervient au moment où elle fait partie de la liste d'une vingtaine d'artistes interdits de concerts en Europe et aux États-Unis par la diaspora, pour avoir pris part à un concert de soutien au Président de la République le 06 octobre dernier pendant la campagne pour la présidentielle dont l'opposition conteste la victoire de Paul BIYA réélu pour

un septième mandat à la tête d'un Etat qu'il gouverne depuis 36 ans.

**lebled parle**